

Neuer Veranstaltungsort, moderne Homepage und viele Pläne

Mit neuem Veranstaltungsort für seine Zierfisch-Tauschbörse und einer frisch modernisierten Internet-Homepage nimmt der Verein der Aquarienfreunde Aqua Planta Peine neuen Schwung auf.

In den vergangenen Monaten prägte die Sorge um einen künftigen Raum für die beliebte Börse die Vereinsarbeit. Umso glücklicher ist Vorsitzender Donald Beckhausen darüber, mit dem Hotel und Restaurant "Altes Landhaus" in Meerdorf eine zukunftsfähige Lösung gefunden zu haben. Nach einer ersten Auflage im Februar stehen bereits die nächsten drei Börsen bis Jahresende im Kalender. Die nächste findet statt am Sonntag, 9. April, 14 bis 16.30 Uhr.

"Nicht nur der Ort ist neu, sondern es gibt auch noch einige weitere Veränderungen", berichtet Beckhausen. "Zum Beispiel können wir jedem Aussteller einen eigenen Tisch zuweisen und brauchen nicht mehr lange Tischreihen zu unterteilen. Dadurch wissen die Börsenbesucher immer genau, welches Becken zum jeweiligen Anbieter gehört. Außerdem können wir bei Bedarf noch zusätzliche Standflächen in der Mitte des Saals schaffen."

Zurzeit sind rund 18 Aussteller dabei, die Fische, Wasserpflanzen, Krebstiere und mehr anbieten. Dabei reicht die Palette von den farbenfrohen und leicht zu haltenden Lebendgebärenden wie Guppys, Platys oder

Mollys über schillernde und faszinierende Buntbarsche und Salmler bis zu seltenen und eher für Fortgeschrittene geeignete Arten wie den eleganten Nadelwelsen.

"Die Vereinsmitglieder und die Aussteller beraten die Besucher gern, bitte sprechen Sie uns einfach an. Schließlich möchten alle, dass es den Tieren in ihrem neuen Zuhause gut geht", ruft Beckhausen zum Gespräch auf. Da die Zierfisch-Nachzuchten ursprünglich aus allen Teilen der Welt kommen, vertragen sich nicht alle miteinander. Zum Beispiel können sie unterschiedliche Anforderungen an das Wasser haben, etwa in Sachen Temperatur, Wasserhärte oder pH-Wert.

Und noch eins ist erfreulich für die Börsenbesucher: Im "Alten Landhaus" werden vor und während der Börse im Raum vor dem Saal Kaffee und Kuchen angeboten, ebenso wie Bier und Erfrischungsgetränke. "Da lässt es sich noch gemütlicher plaudern und über dieses schöne Hobby austauschen", so Beckhausen.

Ebenfalls neu ist die Internetseite des Vereins. Gleich auf der Startseite wird der Besucher von Aquarienbewohnern begrüßt, die in einer Bilderreihe über den Schirm laufen. "Das sind alles Arten, die Mitglieder unseres Vereins in ihren Becken haben", erläutert der Vorsitzende. Weiterhin werden zurzeit Querverweise in die Erläuterungstexte eingebaut, die mit einem Mausklick zu Bildern und anderen Inhalten führen.

Noch mehr können Aquarienfreunde von Aqua Planta Peine profitieren, wenn sie dem Verein beitreten. Zum einen teilen die Mitglieder gern ihr Praxiswissen, andererseits helfen sie sich gegenseitig mit
pflanzlichem und tierischem Nachwuchs
aus. Damit hat der umweltbewusste Tierfreund auch die Gewissheit, dass die neuen
Mitbewohner Nachzuchten aus der Region sind und nicht aus ihren natürlichen
Lebensräumen in exotischen Gewässern
entnommen wurden. Der Verein ist dem
Verband deutscher Vereine für Aquarienund Terrarienkunde (VDA) angeschlossen,
damit erhält jedes Mitglied die vierteljährlich erscheinende Zeitschrift des VDA.

Natürlich spielt auch die Geselligkeit eine große Rolle im Verein: Das alljährliche Spanferkelessen und die Weihnachtsfeier sind feste Einträge im Kalender. Dazu kommen gemeinsame Touren, beispielsweise zu anderen Börsen oder zu Ausflugszielen wie zuletzt ins Klimahaus in Bremerhaven. Die monatlichen Vereinstreffen finden künftig ebenfalls im "Alten Landhaus" in

Meerdorf statt. Donald Beckhausen lädt ein: "Wir würden uns über junge Mitglieder mit frischen Ideen freuen und mindestens genau so über einige alte Hasen, die ihre Erfahrung mitbringen."

DIE NÄCHSTEN AQUARIENBÖRSEN:

- ▶ 09. APRIL
- ► 22. OKTOBER
- ► 10. DEZEMBER

Die Börsen finden jeweils von 14 bis 16.30 Uhr im Alten Landhaus in Meerdorf (Gemeinde Wendeburg) statt. Eintritt: 1.50 Euro.

WWW.AQUA-PLANTA-PEINE.DE